

Ä10 Guter Austausch – Debatten für die Zukunft aufgestellt Kommunikation und Debatten im Landesverband Brandenburg gemeinsam weiterentwickeln

Antragsteller*in: Heinz-Herwig Mascher

Änderungsantrag zu V3

Antrag zur Tagesordnung

Der Antrag V3 wird auf dieser LDK nicht behandelt und auf die LDK im November vertagt. Der Landesverband organisiert bis dahin Schulungsveranstaltungen, damit alle in der Partei Organisierten eine Einführung in das neue System erhalten und bis November die Fähigkeit zur Benutzung der neuen Tools erwerben können.

Begründung

Die umfangreiche Diskussion auf der Debattenliste zeigt einen tiefen Graben zwischen überzeugten NutzerInnen der Debattenliste und vor allem jüngeren und/oder hauptamtlich für die Partei tätigen Grünen auf. Eine große Zahl Grüner kennt die neuen Tools nicht. Von daher würde eine schnelle Umstellung etliche überfordern. Neben der technischen Beherrschung muß zudem aber auch eine Einübung neuer Gewohnheiten vor allem für Ehrenamtler gewahrt sein. Ich persönlich fühle mich auch fachlich gar nicht in der Lage, jetzt darüber sachgerecht zu entscheiden, weil ich discourse noch nie nutzte und es somit nicht beherrsche (wo finde ich welche Information? usw.). Daher ist die Entscheidung für ein neues Werkzeug erst möglich, wenn alle Interessierten die Möglichkeit zum Sammeln von Know-how und Erfahrungen hatten.